

Doris Mader und Andreas Vevera triumphieren bei NÖ. LM der Rollstuhlfahrer 2006



(Doris Mader, Andreas Vevera)

Am 22. Oktober 2006 fanden in der Landessportschule in St. Pölten die NÖ. Landesmeisterschaften der Rollstuhlfahrer statt. Insgesamt nahmen 23 Sportler und Sportlerinnen daran teil. Das Turnier konnte pünktlich um 9:00 Uhr gestartet werden und lief sehr diszipliniert ab. Obwohl der Zeitplan eng gestrickt war, waren erfreulicherweise keinerlei Unmutsäußerungen zu hören.



(Ingrid Eder, Doris Mader, Laila Maier)

Im Damenbewerb wurde Doris Mader ihrer Favoritenrolle gerecht. Sie gab keines ihrer Spiele ab und sicherte sich den Landesmeistertitel vor Ingrid Eder. Die Überraschung schlechthin gelang Laila Maier, denn sie holte gleich bei ihrem ersten Einsatz die Bronzemedaille für den VSV St. Pölten.



*(Franz Desch, Andreas Vevera, Peter Wolf
mit Präsident Helfried Blutsch)*

Der Herrenbewerb verlief weitaus spannender. Die Gruppenspiele gewannen durchwegs die gesetzten Spieler, im anschließenden K.O.-System ging es dann aber heiß her.

Andreas Vevera hatte im Viertelfinale hart zu kämpfen. Erst im fünften Satz konnte er sich gegen Franz Heigl durchsetzen. Dafür gelang dann Vevera im Halbfinale ein klarer 3:0-Erfolg gegen Gerhard Scharf. Ein spannendes Spiel lieferten einander Peter Wolf und Franz Desch im zweiten Semifinale, das Desch mit 14:12 im fünften Satz denkbar knapp für sich entscheiden konnte.

Im Finale trafen somit Franz Desch und Andreas Vevera aufeinander. Das Endspiel entwickelte sich zu einem wahren Krimi. Desch führte bereits mit 2:0 in Sätzen, musste aber noch den Satzgleichstand hinnehmen, wodurch die Entscheidung im fünften Satz zu fallen hatte. Diesen gewann schließlich Andreas Vevera mit 11:8 und krönte sich dadurch zum Landesmeister.



(Gerhard Scharf, Rudolf Hajek, Franz Desch, Franz Heigl, Doris Mader, Andreas Vevera mit Präsident Helfried Blutsch)

Der Doppelbewerb ging an die Paarung Franz Desch und Franz Heigl vom VSV Amstetten. Sie siegten im Finalspiel gegen Gerhard Scharf und Rudolf Hajek hauchdünn mit 12:10 im fünften Satz.

Die anschließende Siegerehrung wurde gemeinsam vom Sektionsleiter des NÖVSV für TT-Rollstuhlsport sowie Behindertensport-Referenten des NÖTTV, Rudolf Hajek, und dem Präsidenten des NÖTTV, Helfried Blutsch, vorgenommen.



Organisator Rudolf Hajek nach dem Turnier: "Ich möchte mich auf diesem Wege nochmals bei Helfried Blutsch und allen Funktionären des NÖTTV bedanken, die mich in meiner Arbeit als Turnierleiter und beim Aufstellen der Tische und Banden unterstützt haben. Auch der Ankauf der rollstuhlgerechten Tische zeigt, dass die Zusammenarbeit hervorragend funktioniert. Abschließend möchte ich noch unseren Sponsoren, der Therme Laa, der Volksbank Laa und der Firma Hubertus Bräu aus Laa/Thaya, einen herzlichen Dank für die Sachpreise aussprechen."